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Questions en anglais

Q.  Que pensez-vous de cette victoire en deux sets,
assez facile ?

R. J’ai vraiment bien joué. J’avais une tactique que je
voulais mettre en place. Pour la mettre en œuvre, il fallait
que je joue bien. Des changements de direction d’une ligne
à l’autre par exemple, que je n’ai pas l’habitude de faire.
Mais j’ai réussi à le faire. Donc j’ai pu jouer exactement
comme je le voulais, j’ai frappé les coups que je voulais, la
tactique que j’avais dans la tête, j’ai pu la réaliser sur le
court.

Q.  La tactique est-elle vraiment importante pour vous,
surtout sur terre battue ?

R. C’est tellement différent selon l’adversaire. Pour
certains, la tactique peut être très simple, comme bien
servir et être agressif. C’est d’ailleurs presque toujours ma
tactique ! (sourire). Et puis il y a des matches où il faut une
tactique plus précise. Stefanos est très dangereux quand il
court, il peut se trouver du côté revers et contrôler le jeu
avec son coup droit. La clé a été de jouer de gros revers le
long de la ligne pour le sortir de cette position. C’est un
coup que je ne joue pas aussi souvent d’habitude. Je
préfère les revers croisés. Mais si je l’avais fait avec lui, il
aurait tourné pour jouer son coup droit et aurait dicté
l’échange. Donc ça dépend de mon adversaire, si je veux
une tactique particulière ou si je veux jouer mon jeu
normal.

Q.  Que pensez-vous de la notion de QI tennis ?

R. Quoi ?

Q.  Être intelligent sur le court, je ne sais pas comment
le décrire…

R. Je pense que c’est très important. C’est pour ça que j’ai
toujours été très en faveur de la règle interdisant le
coaching sur le court, car une grande partie du jeu consiste
justement à savoir comment jouer et à vous adapter par
vous-même. Je pense que le QI tennis fait partie du jeu.

Mais personnellement, un de mes points forts a toujours
été de réfléchir et de trouver les solutions, les tactiques par
moi-même. Comprendre les forces et les faiblesses de
l’autre, comment il réagit à la pression etc… ça a toujours
été un de mes plus grands atouts.

Q.  Je me souviens de votre premier match ici l’année
dernière ? Vous avez eu beaucoup de difficultés face à
un joueur pas très bien classé…

R. Oui..

Q.  Comment expliquez-vous votre parcours dans ce
tournoi cette année ? L’année dernière, vous avez très
bien joué et parfois on se demande si la terre battue
est une surface difficile pour vous ? Vous semblez la
maitriser.

R. Oui, je n’ai jamais vraiment su si j’étais bon sur terre
battue ou pas. Honnêtement je ne sais pas, mais je pense
que le premier match, l’année dernière, était en arrivant de
Houston sans avoir eu le temps de m’adapter. C’était un
jour où il y avait énormément de vent, je me souviens. Je
n’ai pas pu choisir mes coups. J’ai dû jouer la sécurité. Le
vent nivelle les jeux. Ça devient très difficile de jouer. Mon
adversaire jouait bien, j’ai eu de la chance de m’en sortir.
Comme chaque année quand j’arrive sur terre, ça ne vient
pas naturellement. Je n’ai pas passé beaucoup de temps
sur cette surface donc je ne peux pas juste arriver et bien
jouer au premier match. Mais toujours, après quelques
matches, je joue beaucoup mieux. Je ne sais pas
pourquoi, mais le court central est bien mieux que les
autres, il est différent et je joue toujours mieux que sur les
autres courts.

Q.  Vous jouez contre Rublev demain. Il vient de dire
que Taylor peut jouer sur n’importe quelle surface car
avec son service à 220 et avec son coup droit, ça ne
change rien, vous êtes d’accord?

R. Dans une certaine mesure. Oui, je pense qu’au bout du
compte on peut gagner beaucoup de matches juste en
servant bien et en tenant son service et en mettant les
balles dans le court et donnant à l’autre l’occasion de mal
jouer sur son service, du coup vous confirmez le break et
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vous gagnez. Beaucoup de victoires d’obtiennent comme
ça (sourire). Ce n’est peut-être pas si efficace sur terre
battue, il y a moins de points gratuits. Plus de coups droits
reviennent. Si vous servez très bien et mettez la pression
sur la balle, ça peut marcher partout, mais sur terre battue
je dois quand même parfois être plus patient. C’est pareil
pour Andrey, il va servir fort et frapper son coup droit.

Q.  Sur la caméra, vous avez écrit la terre battue rouge
des Etats-Unis. Était-ce une insulte adressée à
Stefanos ?

R. Non, je ne dirais pas ça, pas du tout, pas d’insulte.
Parlons-en avant que les gens… Je ne veux pas que les
gens pensent qu’il y a un contentieux entre nous. C’est
plus une plaisanterie, l’autre jour il a écrit…

Q.  Ce n’était pas facile de comprendre ce qu’il…. ?

R. Ce que je comprends, c’est qu’il dit que les courts en
terre battue aux Etats-Unis ne sont pas bons, ce qui tout à
fait juste. Les gens ont peut-être pensé que je répondais
sur la caméra parce que j’étais vexé, mais pas du tout
(sourire), je voulais juste répondre quelque chose… il
savait apparemment qu’il jouerait contre moi. J’ai pensé
que c’était drôle de répondre, mais il n’y a aucune insulte.
Je trouvais simplement que c’était drôle.

Q.  Préférez-vous la terre battue verte ?

R. Absolument pas, je la déteste, je ne la supporte pas.
J’ai beaucoup joué sur la terre battue verte aux Etats-Unis
et j’ai toujours détesté ça. La première fois que je suis
venu en Europe et que j’ai joué sur la terre battue rouge, je
me suis dit que c’était tellement mieux !!

Q.  Est-ce une vraie surprise de si bien jouer cette
saison, ou pas ?

R. Je ne savais pas à quoi m’attendre en arrivant sur la
terre battue. Comme je l’ai dit, je ne sais pas si je sis bon
ou mauvais sur la terre battue. Je me souviens qu’en 2018
ou 2019, j’ai eu une très bonne saison sur terre battue. J’ai
commencé à me dire, whouahou, peut-être que la terre
battue est une de mes meilleures surfaces ; à l’époque,
j’avais de mauvais résultats sur gazon. L’année suivante,
j’ai bien joué sur gazon. Donc en fait, je n’ai jamais su
quelle était ma meilleure surface ni à quoi m’attendre. Je
sais que j’ai déjà bien joué ici. Je suis content d’avoir mis
en place ce niveau que j’avais dans le passé à Monte
Carlo. Ce n’est pas trop surprenant de jouer comme ça, je
sais que je peux le faire, je suis content.

Q.  Rublev au prochain tour ?

R. Oui, évidemment un très bon joueur, très régulier, il joue
bien sur la terre battue. C’est un ami en plus. Ce sera
amusant. On s’est joué souvent. Nous avons eu beaucoup
de matches très serrés. On verra ce qui change sur la terre
battue.

Q.  La clé ?

R. Je ne sais pas forcément ce qui sera la clé. Ce sera
comme aujourd’hui, il est très dangereux quand il attaque
avec son coup droit. La clé sans doute est de ne pas le
laisser dominer l’échange et être l’agresseur avec son
coup droit. Chaque fois que je serai en défense, à courir
beaucoup, ce ne sera pas bon pour moi.
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